

NEWSLETTER

COOP GROCERY DEPARTMENT - ROSALEE AUCOIN

There have been a lot of changes in our Grocery departments over the last year, but we are very happy to report that out of the 12 Coop/Foodland stores in NS, we have placed in the Top 3 store sales consistently over the last quarter.

Our basket size (average purchase) has gone up over \$5 from last year - we understand that part of this pertains to inflation, and we appreciate that you are choosing to shop Local with your community store.

Many of our grocery staff are taking on new tasks & responsibilities and doing very well - this shows the level of dedication and pride our staff have in our store.

Sobeys, our main provider, has been a proudly Canadian Business since 1907, and they are working hard to seek out products that are produced in Canada - look through our store for the little Canadian Flags that will help you find these products easier on the shelves. 🍁

HOME HARDWARE DEPARTMENT - SANDRA AUCOIN

We are happy to report that both Hardware & Building Supplies saw the 2024 year end with an increase of sales of 17% over 2023, where stores across Canada are reporting average decreases of 8% overall. We are very proud of this accomplishment, although the month of January saw a sharp decline in Building Supply sales due to numerous factors, while Hardware had a small increase and overall is holding steady.

We are keeping a close eye on tariff changes and are actively searching for Canadian Made products whenever possible. We have been anxiously awaiting the delivery of our new boom truck & it is finally part of our fleet. The staff were very excited for it to arrive and have been using it daily, so when you see our new truck driving around town, please honk, wave, jump for joy, or shoot them a thumbs up! 👍

A WORD FROM YOUR GENERAL MANAGER - DARLENE CAMERON

I am particularly proud of our Front End teams in both the Grocery and Hardware departments - during the last quarter, **each** team won **\$1000** in gift certificates for ensuring that our customers remember to swipe their Scene+ cards every time they visit our store. Congratulations to our staff - we will be using these funds to celebrate them in the Spring!

Our store is already in the planning stages for summer staffing requirements - keep an eye out on our careers page for any current/future job listings.

Unfortunately, the project we had planned for our property at the "Couvent" has not been able to come to fruition as we were unable to move forward with CMHC at this time. The Board of Directors & Management will be looking at alternate uses for this building and land in the future.

I am incredibly proud and excited to have been appointed to the role of General Manager. It's a huge honour to be given the opportunity to lead such a wonderful team, and I'm looking forward to continuing our journey of success. We've already accomplished so much, and I'm committed to driving this store to even greater heights. I can't wait to work with everyone to deliver exceptional results, foster a positive and diverse work environment, and ensure that our customers always have the best experience possible. Here's to a bright future!



NEW TO THE TEAM & STAFF RECOGNITION :

- **Promotions:**

Hannah Harris -
promoted to Grocery
Cashier Supervisor
(In Training)

- **New Hires:**

Maurice Poirier -
Hardware Clerk

- **Years of Service:**

David Aucoin - 3
Adrien Aucoin - 2
Clyde Gale - 2
Karamjeet Kaur - 1

TRIMESTRIEL

DÉPARTEMENT ÉPICERIE COOP – ROSALEE AUCOIN

Il y a eu beaucoup de changements dans nos départements d'épicerie au cours de l'année dernière, mais nous sommes très heureux d'annoncer que sur les 12 magasins de notre district, nous sommes classés parmi les 3 premiers magasins de façon constante au cours du dernier trimestre.

La taille de notre panier (achat moyen) a augmenté de plus de 5 \$ par rapport à l'année dernière - nous comprenons que cela est dû en partie à l'inflation, et nous apprécions que vous choisissiez de faire des achats locaux avec votre magasin communautaire.

Un grand nombre de nos employés d'épicerie assument de nouvelles tâches et responsabilités et se portent très bien - cela montre le niveau de dévouement et de fierté de nos employés à l'égard de notre magasin.

Sobeys, notre principal fournisseur, est une entreprise fièrement canadienne depuis 1907, et elle travaille fort pour trouver des produits fabriqués au Canada - cherchez dans notre magasin les petits drapeaux canadiens qui vous aideront à trouver ces produits plus facilement sur les tablettes. 🍁



DÉPARTEMENT HOME HARDWARE – SANDRA AUCOIN

Nous sommes heureux d'annoncer que la quincaillerie et les matériaux de construction ont terminé l'année 2024 avec une augmentation des ventes de 17 % par rapport à 2023, alors que les magasins à travers le Canada rapportent des baisses moyennes de 8 % dans l'ensemble. Nous sommes très fiers de cet accomplissement, bien que le mois de janvier ait connu une forte baisse des ventes de matériaux de construction en raison de nombreux facteurs, tandis que la quincaillerie a connu une légère augmentation et se maintient dans l'ensemble.

Nous suivons de près les changements tarifaires et recherchons activement des produits fabriqués au Canada dans la mesure du possible.

Nous attendions avec impatience la livraison de notre nouveau camion-grue, qui fait enfin partie de notre flotte. Le personnel était très impatient de le voir arriver et l'utilise quotidiennement. Lorsque vous verrez notre nouveau camion circuler en chemin, n'hésitez pas à klaxonner, à faire un signe de la main, à sauter de joie ou à lever le pouce! 👍



UN MOT DE NOTRE DIRECTRICE GÉNÉRALE – DARLENE CAMERON

Au cours du dernier trimestre, chaque équipe a gagné 1000 \$ en chèques-cadeaux pour s'être assurée que nos clients n'oublient pas de glisser leur carte Scene+ chaque fois qu'ils visitent notre magasin. Félicitations à notre personnel - nous utiliserons ces fonds pour les fêter au printemps!

Malheureusement, le projet que nous avions prévu pour notre propriété du Couvent n'a pas pu se concrétiser, car nous n'avons pas pu aller de l'avant avec la SCHL pour le moment. Le conseil d'administration et la direction envisageront d'autres utilisations pour ce bâtiment et ce terrain à l'avenir.

Notre magasin est déjà en train de planifier ses besoins en personnel pour l'été - gardez un œil sur notre page carrières pour les offres d'emploi actuelles et futures.

Je suis incroyablement fier et enthousiaste d'avoir été nommé au poste de directeur général. C'est un grand honneur pour moi d'avoir l'occasion de diriger une équipe aussi formidable, et je suis impatient de poursuivre sur la voie du succès. Nous avons déjà accompli beaucoup de choses et je m'engage à conduire ce magasin vers des sommets encore plus élevés. J'ai hâte de travailler avec tout le monde pour obtenir des résultats exceptionnels, favoriser un environnement de travail positif et diversifié, et veiller à ce que nos clients vivent toujours la meilleure expérience possible. Je vous souhaite un avenir radieux!

NOUVEAUX MEMBRES DE L'ÉQUIPE ET RECONNAISSANCE DU PERSONNEL:

- **Promotions:** Hannah Harris - promue au poste de superviseur des caisses de l'épicerie (en formation)
- **Nouvelles embauches:** Maurice Poirier - Commis à la quincaillerie
- **Années de service:** David Aucoin - 3
Adrien Aucoin - 2
Clyde Gale - 2
Karamjeet Kaur - 1